

Le New York Times critique les bombardements étasuniens en territoire syrien



Damas, 24 septembre (RHC-PL) Le journal étasunien The New York Times a qualifié d' « erreur » les bombardements de Washington contre des positions de l'État Islamique, en Syrie.

Dans son éditorial d'aujourd'hui, The New York Times critique la stratégie unilatérale du gouvernement étasunien dans sa lutte contre le terrorisme et avertit sur les risques d'une intervention coûteuse et prolongée au Moyen Orient.

Plusieurs pays du monde ont également rejeté l'offensive étasunienne en territoire syrien. La Russie a qualifié « d'inadmissibles » les attaques menées par les États-Unis sans l'accord de Damas, le gouvernement russe a estimé que ces opérations violent la souveraineté de la Syrie et constituent une menace pour la stabilité régionale.

Le Brésil et l'Iran ont également remis en question la stratégie des États-Unis dans leur lutte contre l'État Islamique, étant donné que c'est le gouvernement étasunien lui-même qui est à l'origine de la création de cette organisation terroriste.

Pour leur part, les autorités syriennes ont réaffirmé leur disposition à coopérer dans la lutte contre le terrorisme dans le cadre du respect total de la souveraineté nationale et des lois et conventions internationales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34543-le-new-york-times-critique-les-bombardements-etatsuniens-en-territoire-syrien>



Radio Habana Cuba